

Guerra por el combustible causa violencia en Veracruz

Por: Primer Párrafo. 12/02/2016

Coatzacoalcos, Ver.- Los grupos criminales sostienen una disputa por el robo de combustible en la entidad, lo que ha derivado en la violencia que se ha vivido en los últimos días, evaluó el gobernador del Estado Javier Duarte de Ochoa.

Este miércoles el Ejecutivo ofreció una conferencia de prensa en el marco de la Reunión Operativa Interestatal Veracruz-Oaxaca, efectuada entre autoridades de seguridad pública y procuración de justicia de ambos estados vecinos.

Duarte de Ochoa destacó que el robo de hidrocarburo se ha convertido en el principal delito cometido por la delincuencia organizada en el sur de la entidad.

Y es que a nivel nacional, Petróleos Mexicanos (Pemex) informó que durante 2015 el delito de robo de combustible se elevó en 51 por ciento, representando pérdidas por 10 mil 877 millones de pesos, equivalentes a la sexta parte de su recorte presupuestal.

Información de la paraestatal revela que en 2013 fueron halladas 238 tomas clandestinas en ductos distribuidos en la entidad; en 2014 bajaron a 229 y en 2015 el número se elevó a 330.

Los municipios veracruzanos con más tomas clandestinas para la extracción ilegal de combustible son Omealca, Tierra Blanca, Tihuatlán y Juan Rodríguez Clara, seguidos por Ixtaczoquitlán, Maltrata, Amatlán, Orizaba, Río Blanco y Fortín.

Mayor seguridad en la frontera con Oaxaca

Durante la conferencia el gobernador Javier Duarte anunció que se reforzará la seguridad en la zona sur, en específico los municipios de Coatzacoalcos y Minatitlán.

Dijo que para ello se contará con el pronto arribo de 200 elementos de seguridad pública, quienes se habrán de sumar al mando de la Policía Naval, en donde actualmente operan 500 navales y 300 estatales.

Fuente: <http://primerparrafo.com/guerra-por-el-combustible-causa-violencia-en-veracruz/>

Fotografá: oronegro

Fecha de creación

2016/02/12